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ATA 026/2020 

 
Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lagoão/RS, realizada no dia quatorze de Setembro de dois mil e 
vinte, às nove horas na sede Municipal, situada na Rua Rodolfo 
Stecker Nº 241. Reunião presidida pelo Presidente Alessandro Nunes 
da Costa. Estando presentes os seguintes Vereadores: Antonio 
Moacir dos Santos, Jessé Jesus Dalberto, Tiago Eduardo Mai 
Guarienti e Vilmar Garcia dos Santos da bancada do PDT; Alexandre 
Hagemann de Azeredo, José Vitor Elesbão e Regimar Rodrigues do 
Progressista. Também esteve presente o Assessor Jurídico Evandro 
Paulo Vettorazzi. Inicialmente o Presidente com a proteção de Deus 
deu início aos trabalhos pedindo a Secretária, Márcia Martins de 
Almeida, que fizesse a leitura da Ata da sessão anterior. Após a 
leitura, a ata foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada 
por unanimidade. Em seguida o Presidente declarou aberto o 
PEQUENO EXPEDIENTE: Leitura da INDICAÇÃO Nº 042/2020 DE 
AUTORIA DO VEREADOR ANTONIO MOACIR DOS SANTOS. 
Após deu-se início ao GRANDE EXPEDIENTE: Leitura do PROJETO 
DE LEI DE ORIGEM LEGISLATIVA Nº 008/2020 QUE DISPÕE 
SOBRE NOMEAÇÃO DE LOGRADOURO PÚBLICO. Após a leitura 
o Projeto foi colocado em discussão e ficou baixado para estudo pela 
Mesa Diretora. Prosseguindo, o Presidente passou a palavra aos 
colegas vereadores. Vereador Moacir cumprimentou a todos e falou 
que irá estudar a LDO, também pedirá para que seja colocado no 
orçamento alguns recursos para construção de redes de esgoto, pois 
nestas ruas que pode visitar há muita preocupação, porque o esgoto 
corre a céu aberto. Vereador José Vitor cumprimentou a todos e falou 
sobre o arrombamento a escola São Salvador da comunidade de 
Pinhalzinho, os bandidos levaram muitos objetos de valor, inclusive 
as câmeras que faziam a segurança do local, disse que isto é 
lamentável. E, não havendo nada mais a tratar com a proteção de 
Deus, o Presidente deu por encerrada a sessão na qual eu na 
condição de Assessora Legislativa dessa casa lavrei a presente ata.  


